
НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ СПАСЕНИЯ ЖИЗНИ «СветЛ» 
 
 

«Если человек и далее будет столь же бездумно «покорять» 
природу, вмешиваться в неё, не понимая основных законов, 
то это приведёт человечество к самоуничтожению 
быстрее, чем ядерная война» 

Н.Левашов «Последнее обращение к человечеству» 
 

 
Человек, собирая 

по кусочкам разную 
информацию, как 
мозаику, пропуская её 
через себя, начинает 
строить фундамент, на 
который уже ложится 
остальное строение того, 
что этот человек будет 
применять в дальнейшем, 
формируя свою систему 
знаний. 

Если информация, 
поступающая к человеку есть правда, то фундамент будет крепкий, если же эта 
информация является ложью, или частенько полуправдой, и к этому добавить ещё 
то, что человек не понимает, то вполне предсказуемо, чем закончится это 
«строительство» … При фундаменте крепком и правильном, всё выстроенное 
далее стоять будет крепко. В создании крепкого фундамента помогают КНИГИ 
Н.В. Левашова, представленные здесь http://rnto.info/biblioteka/levashov-nv.html, 
можно их найти и здесь: http://www.levashov.world/zerkalo1. И если фундамент 
укладывается постепенно, и правильно складываются «кирпичики» осознанного 
и понятого, только тогда можно переходить к тонкостям самой «архитектуры» 
здания. 

Отмечу, что очень многое в понимании и ясность в представлении для меня 
вносят Труды и фундаментальные материалы, публикуемые на сайте НИИ ЦУС 
(Научно-Исследовательский Институт Центр Упреждающих Стратегий 
http://www.salvatorem.ru), и Труды А.М. Хатыбова, где предоставлена 
информация об истине сотворённого мира, о том, какие процессы происходили в 
прошлом, какое влияние и воздействие они имели и оказывали на нашу 
планетарную систему, на нашу Мидгард-землю, на человека, на каждую Живую 
клеточку, как внедрялась интервентская разрушительная информация, и 
следовательно, технологии, представленные и вменённые человечеству от этой 
системы управления http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132, их разрушительное 



и пагубное насилие, искажение и разрушение для всего живого в целом. Такой 
объём совершенно новой, другой по качеству и масштабам, информационной 
наполненности каждого слова - без технологии «СветЛ» было бы труднее и 
дольше «переваривать» и усваивать. И каждый раз ловишь себя на мысли, что 
стоит ещё раз это всё перечитать! 

Таким образом, читая и перечитывая, получаешь всё больше представления 
и осознания о тех процессах, которые шли и на нашей планете, в частности. И как 
говорится, без правды о прошлом - не будет и будущего! Поэтому-то и нужно 
знать эту ПРАВДУ, копать и узнавать ещё больше, то, о чём не рассказано в школе, 
что не преподавали в институте, и приближаясь к ИСТИНЕ, последовательно 
изучая Труды гениальных Русских учёных, начиная с Н.В. Левашова, выстраивая 
фундамент, затем А.М. Хатыбова, Б.В. Макова, Н.А. Морозова и других 
апологетов1 Новых Знаний и Новой Науки. Всегда есть к чему стремиться – к 
Истине! 

Большинство людей, имея старую информационную наполненность 
разрушительного характера, «воюют» между собой на просторах интернета и не 
только, вместо того, чтобы начать изучать и познавать, а имея только эбровскую 
(интервентскую) информацию прошлого, которая была вменена всем нам в 
качестве «научных истин» и религиозных трактатов, остаются, к сожалению, в 
том же автомоторном состоянии пока. Надеюсь, что это только пока. 

Все эти псевдонаучные, религиозные и другие «духовные» учения до такой 
степени замусорили понимание и представления людей, что без капитальной 
прочистки этих «авгиевых конюшен» не могло быть и речи о правильном 
понимании природы сознания человека и всего того, что связано с ним. В древнем 
Китае, чтобы получить уродцев для императорского двора, совершенно 
нормальных детей помещали в специальные глиняные сосуды. Дети росли в этих 
сосудах, и их тело вынужденно принимало форму этих сосудов. Когда дети 
вырастали — глиняные сосуды, ставшие для этих детей тюрьмой, разбивали, и… 
их физическое тело навсегда оставалось таким, каким оно сформировалось в этих 
сосудах. Так вот, все эти псевдонаучные, религиозные и «духовные» учения 
делают с душой и сознанием нормального человека практически то же самое, что 
происходило с телами детей, помещённых в глиняные сосуды! И поэтому, когда 
человек начинает получать истинное знание, его преднамеренно искажённое 
сознание не в состоянии воспринять и правильно разложить по полочкам 
принципиально другую, новую информацию. Требуется большее или меньшее 
время, в зависимости от конкретного человека, чтобы у него появилась 
возможность адекватно и полноценно воспринимать информацию. 
Преднамеренно созданная социальными паразитами деформация сознания, к 
сожалению, не исчезает мгновенно, даже если и разбивается «глиняный» сосуд, в 
который насильственно было загнано сознание человека. После освобождения 
сознания  человека  из  такого  плена  требуется  время  на  восстановление  и 

 
1 Апологет - деятель, подчиняющий все свои усилия, умственные способности, знания и умения главным 
образом тому, чтобы оправдать некую идею, доктрину, установку, позицию, концепцию, образ жизни, род 
деятельности, политическую партию или систему и т. п. 



компенсационное развитие того, что было потеряно человеком во время развития 
его сознания, его личности в таком, незримом для большинства, футляре для 
сознания. http://www.levashov.world/zerkalo2 Вот здесь-то и помогают 
технологии «СветЛ», восстанавливая утраченные функции Мозга! 

Из КНИГ Н.В. Левашова и, затем, из материалов и Трудов, публикуемых на 
сайте НИИ ЦУС, при очень внимательном и осознанном изучении можно понять 
и осмыслить многое из того, что происходило в прошлом на самом деле, как 
происходили насилие и трагизм уничтожения природного естества, как 
тщательно скрывалась истина о проистекающих на Земле процессах, миллионами 
уничтожались обычаи и традиции, люди, несущие только намёк на истину. 
Уничтожалась вся информация, которая несла хоть крупицу правды. Затем, 
отдельные особи (определённые генотипы мозга), которые контролировали 
создание всех учений, и «духовных» в том числе, на протяжении веков, сделали 
всё, чтобы уничтожить практически все следы существовавших ранее 
представлений об этих процессах и явлениях. Рекомендуется знакомиться с этими 
фундаментальными Трудами, не торопясь (бережно относясь к своему Времени 
Жизни) переосмысливать то, что БЫЛО ИЗВЕСТНЫМ и СТАЛО ИЗВЕСТНЫМ 
ТЕПЕРЬ, после чтения. http://www.salvatorem.ru/?page_id=17, 
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140 

Известно стало, что существует Система Управления Земли, она создавалась 
вместе с Землёй, и каждая планета имеет собственную СУ. Система Управления 
Планетой включает в себя 18 управляющих систем, каждая в свою очередь имеет 
по 120 Систем Контроля. Понятное дело, что это очень сложный «механизм», где 
каждая система выполняет свою определённую ей функцию. На Земле 2 типа СУ – 
обычная и аварийная. Обычная СУ обеспечивает существование Земли и 
Солнечной системы, существование нужных биоструктур, движение Солнечной 
системы в заданную точку Космического пространства. Каждая СУ имеет 
собственный код и командную таблицу. http://www.salvatorem.ru/?page_id=1781. А 
назначение Аварийной СУ - обеспечение работы по программе в случае 
аварийной ситуации на любой из СУ. Аварийных СУ – 32. Для обеспечения 
непреднамеренного включения аварийных СУ построена система пирамид 
(внешний контур) и система шин (внутренний контур). Внешний контур известен 
и это достаточно для корректировки работы СУ, но для этого необходимо 
разрешение Луны и присвоение Золотой Короны. 

Рассмотрим, что представляла собой Старая Конструкция организованного 
бытия людей по всем сферам их жизненного уклада на всех этапах общественного 
и цивилизационного развития. Это Кластерная Система. Она была вменена извне 
путём интервентского вмешательства для обретения «совершенного» управления 
и придания состояний всестороннего контроля за всеми процессами, связанными 
с исполнительским участием людей в условиях их вещного применения при 
воплощении  двух  главных  интервентских  Программ  Эбровской  Системы,  – 
«Развитие генотипов мозга» и «Развитие энергобиогенезиса плоти». Вся 
обширнейшая многогранность такового управления, охватывающая в том числе и 
все формирующиеся и поэтапно совершенствующиеся сферы бытия, упреждающе 



сопрягая всё это с энергоинформационной трансляцией познавательного и 
управляющего характера со стороны УК2 при вовлечённом состоянии 
исполнительского участия людей, – всё это воспринималось ими же (т.е. 
людьми), как «естественный» процесс развития цивилизации. Вся старая 
Конструкция организованного бытия была представлена отдельными кластерами 
формированных конструкций всех сфер бытия сообществ из людей, 
географически размещенных и различенных отдельными Программами своего 
развития, управляемыми и строго контролируемыми со стороны старой 
интервентской Системы Управления. http://www.salvatorem.ru/?page_id=201 . 

Чтобы было понятнее, как происходили процессы управления, и как 
действовала эбровская разрушительная информация, как она вменялась людям в 
сознание, вернее - лишь крохотную составляющую частичку этих процессов, мне 
захотелось рассмотреть на примере уничтожения северных русских 
пчёл. 

 

 
Ранее в России, ещё до революции, знали о качествах и свойствах мёда и 

использовали его при заболеваниях глаз, восстанавливая зрение, хоть 
близорукость, хоть дальнозоркость, любое заболевание глаз излечивалось, мёдом 
восстанавливали зрение, и в любом старом русском лечебнике было написано об 
этом, мёд продавался как лекарственное средство. За границу мёд покупали за 
золото, это был самый лучший мёд в мире из-за того, что именно северные пчёлы 
обладали такими качествами, лучшими качествами! 

Обрабатывая нектар, пчела наделяет его полезными ферментами. От того, 
сколько раз пчёлами будет обработан нектар и зависит его диастаза. Число 
диастазы дореволюционного мёда было 50, и это - основной показатель 
целебности мёда. 

 
2 УК – Управляющие Комплексы (Кавказ - Главный комплекс контроля, управления “золотым 
миллиардом” – генотип 42, Альпы - Главный комплекс контроля, управления “золотым 
миллионом” – генотип 44 и Калифорния - Главный комплекс подготовки нового генотипа – 46 
(ввод планировался с 2012 года)) 



И вот уже в наше время некоторые люди, узнав об этих свойствах 
дореволюционного мёда, занимались восстановлением зрения, закапывая мёд в 
глаза, как по методике и рекомендовал лечебник той дореволюционной поры. И 
что же происходило? А никакого подобного эффекта не происходило, мало того, в 
некоторых случаях становилось ещё хуже, начинались серьёзные осложнения и 
воспаления глаз. 

Как же такое случилось, что до революции мёд был полезен, имел лечебные 
свойства, а после революции в некоторых случаях стал даже приносить вред? 
Неужели все старые русские лечебники дезинформируют? 

Оказывается, что мёд, который мы имеем сейчас и тот мёд, о котором 
писали старые лечебники – это совершенно разный мёд («как небо и земля», как 
говорится). Что же было сделано, чтобы случилось такое? ... 

Во-первых, «знатоки» начали привозить на север южных пчёл, совершенно 
с другими физиологическими свойствами, характеристиками, режимами 
жизнедеятельности, производительностью и т.д. И они скрещиваясь, получили 
уже нежизнеспособное потомство, оно (потомство) погибало. Потом привозили 
даже «иностранных» пчёл, и подобных «экспериментов» было много. Но это было 
лишь началом, на этом «знатоки» не остановились. 

Во-вторых, начали опылять колхозные поля ядохимикатами, поначалу 
колхозники протестовали, так поэтому «создали» «химтресты» и стали распылять 
с самолётов, и постепенно все привыкли, стали принимать за норму, наиболее 
массивные поля опыляли дустом, который не разлагается более 50 лет, это 
районы Башкирии и Татарстана. 

Следующий момент, в 1970 году на пчёл напал вредитель – варроато́з, это 
красный клещ, были рекомендации травить дустом, нафталином, муравьиной 
кислотой – это всё страшные яды, и этим пользуются пчеловоды до сих пор. А 
ведь это идёт и в мёд. 

И четвёртый «шаг»: один «учёный» в 70-х годах защитил докторскую 
диссертацию о том, что пчёл очень полезно, а главное выгодно кормить в зимний 
период сахаром. И вот, начитавшись работ такого «светоча - учёного», люди стали 
кормить своих пчёл сахаром, а когда так делают, то пчела теряет нюх, т.е. 
ориентиры, и это у неё не восстанавливается уже никогда, и вместо того, чтобы 
выбирать самое лучшее пчела начинает носить в улей «нектар» чуть ли не с 
помойки. И вот такими вот «учёными» методами дурят невежд, которые верят 
во всё, что они («учёные») понапишут, так же, как и религиозным служителям, 
кстати. 

И последний момент, который портит мёд – это незрелый мёд, когда 
начинают откачку раньше срока, он должен дозревать обязательно, это очень 
вредит его качеству. И теперь число диастазы с 50 дореволюционного опустилось 
до 5-15 нашего современного мёда. (Об этом я узнала из лекций В.Г. Жданова) 



На примере пчёл показано, как атрофировалось восприятие и снижалось 
эволюционное число людей, а вместе с тем и иммунитет. И это лишь небольшой 
фрагмент того, каким образом работала информация эбровской системы 
управления. Я хочу этим сказать, что паразиты не дремали, и действовали 
абсолютно во всех направлениях бытия человека, окружив его своей паутиной, 
потихоньку во всех сферах жизнедеятельности человека вытесняя природное, 
натуральное, чистое из обихода и бытия людей и внедряя химикаты, яды – 
лекарства, консерванты и т.д. и делали они это целенаправленно. 

Мне вспоминается детство, когда мы с братом «простывали», мама ставила 
нам горчичники, банки, давала редьку с мёдом, мы дышали под одеялом над 
картошкой, варёной в «мундирах», пили малину с чаем на травах, и вот, спустя 
одно поколение, уже у многих только одни таблетки. И это я не придумываю, у 
меня муж врач-педиатр, и когда он приезжает на вызов, родители просто требуют 
уколы, при этом температура даже не доходит до 38, а в некоторых случаях и при 
37.1 даже вызывают врача. Когда он начинает объяснять нецелесообразность 
вызова и инъекций, то их ничто не убеждает, главное - выспаться, и чтобы 
ребенок не плакал! Они не понимают, что тем самым гробят, в самом прямом 
смысле слова, организм ребёнка! И ведь они уверены, что поступают правильно! 
Вот ведь что удручает и печалит! И я очень понимаю, как же было нелегко 
Николаю Викторовичу сдвигать такое сознание, видя во много крат больше, чем 
вижу, к примеру, я … 

Понимая материалы от НИИ ЦУС о происходящем здесь, о произошедших 
на нашей Земле процессах, которые творились на протяжении более 18000 тысяч 
лет, становится всё на свои места. 

И теперь, пройдя процесс смены «Системной власти», который происходил 
в течении 9 лет, а именно с 17 апреля 2002 года по 24 апреля 2011 года, вся 
комплексная Конструкция программного управления Эбровской интервентской 
Системы ликвидирована окончательно! Родная Система Управления приступила к 
выполнению своих управляющих программных состояний и начала 
ликвидировать все интервентские последствия (которые мы можем наблюдать в 
виде климатической нестабильности, и это во Благо!), РСУ получила 
сопровождение от более высокого уровня. 

Когда в возрасте 5-6 лет я размышляла о том, в какой мир я попала, то 
думала, что это мир какой-то неправильный, что здесь что-то не так, что его 
непременно нужно переделывать, что-то изменять в нём … И, по-моему, мои 
детские мечты о переменах сбываются! И в этом помогают технологии «СветЛ»! 

Есть люди, что, веря в пустой туман, 
Мечтают, чтоб счастье легко и весело 
Подсело к ним рядом и ножки свесило: 

Мол, вот я, бери и клади в карман! 

Эх, знать бы им, счастье совсем иное: 
Когда, задохнувшись от высоты, 



Ты людям вдруг сможешь отдать порою 
Что-то взволнованное, такое, 

В чем слиты и труд, и твои мечты! 

Эдуард Асадов 
 

 
На    наших    глазах    “разворачивается” Программа    развития 

ПРОТОЭНЕРГОБИОГЕНЕЗИСА ПЛОТИ в рамках 
Космической АНТРОПОЭКОЛОГИИ. Следует запомнить это название. Так 
как все то, что задано для жизни на Планете Земля, на все ВОСЕМЬ 
ЭТАПОВ её будущего развития (а сейчас только первый этап) – 
ВОССОЗДАЕТСЯ. Воссоздается   то,   что   Земле   вложено   – ЧТО 
ЕСТЬ ЖИЗНЬ для Земли, в том числе и все, что на ней и в ней. 

ЭТО и есть НАЧАЛО воссоздания ИСТИННЫХ условий 
ЖИЗНЕСОПРОВОЖДЕНИЯ нашей ЗЕМЛИ. 
http://rnto.info/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/poisk-istini-vstrechajte- 
novij-kompleks-svetl.html 

И это РАДУЕТ безусловно! «И что же делать?» - может спросить читающий. 

(Люди)… не только должны, а обязаны активно участвовать в ликвидации 
всего, что не может быть привнесено в процессы нового (истинного) 
Цивилизационного развития и, тем более, не может быть допустимо повторение 
любого паразитизма и насилия, особенно к среде окружающей их 
действительности. Более того, и это в первую очередь, люди не только могут, а 
обязаны исключить всякое разрушение гармонии окружающей природы за счет 
обретения и безусловного применения совершенных созидающих технологий 
будущего! http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140 

И в этом-то воссоздании и помогают, и трудятся технологии «СветЛ», 
восстанавливая всё искорёженное, разрушенное, отравленное и т.д. до изначально 
– природного, родного состояния Гармоний и их гармоничного взаимодействия!! 

Уже четвёртый год, как эта удивительная технология в виде Комплекса 
«СветЛ» рядом со мной, поэтому я могу сказать, как участник программ «СветЛ», 
что как только эта технология пришла ко мне, начало меняться всё вокруг. С этого 
момента я ни разу не пожалела о том, что эта технология со мной. Раньше были 
проблемы, и не мало, и если их описывать, то это будет отдельная тема, т.к. я не об 
этом решила рассказать, лучше опишу о своём оздоровлении в другой раз. Только 
скажу, что эта технология трудится на созидание! И это необыкновенно! 

А теперь хочется сказать, что есть ещё технология воссоздания природного 
естества растений – «СветЛ-Флора», и она успешно трудится, но только уже в 
нашем саду с 28 марта 2015 года, постепенно меняя качества растений и деревьев, 
живущих на нашем участке, и это ещё не всё, она восстанавливает и 
гармонизирует природное естество почвы, воды и окружающего пространства. 



Взаимодействуя со «СветЛ–Флорой», учусь создавать Гармонию не только внутри 
себя, а ещё и вокруг. 

Так вот, у нас в саду была активирована Новая, с точки зрения 
современного человека, Технология Жизни, технология восстановления и 
воссоздания природного естества на нашей с вами планете – «СветЛ-Флора» на 
основе Генератора первичных материй, созданного Великим Русским Учёным, 
исследователем, необыкновенным и удивительным Человеком и Творцом 
Николаем Викторовичем Левашовым, и знания об этой технологии я почерпнула 
в первую очередь из его КНИГИ - сборника статей под названием «Источник 
Жизни», этот сборник статей представлен на сайте Русского Научно-Технического 
Общества («РНТО») http://rnto.info/biblioteka/levashov-nv/Stati.html. 

Благодарю Николая Викторовича за ВСЁ, что ОН СДЕЛАЛ и оставил нам 
всем в НАСЛЕДИЕ! Благодарю Фёдора Дмитриевича Шкруднева, продолжателя 
Дела и настоящего Соратника Николая Викторовича, воплотителя в Жизнь 
удивительных  Технологий «СветЛ», Человека  ЧЕСТИ, СЛОВА и ДЕЛА! 
Благодарю, Фёдор Дмитриевич за Ваши Труды и Вашу помощь! Благодарю Елену 
Александровну   Биттнер  http://rnto.info/biblioteka/Bittner-E.A./Stati.html 
http://rnto.info/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/stati-i-publikacii-razmishlenija-po- 
tematike-novih-znanij.html за познавательные и очень интересные и нужные 
статьи, за Ваш Труд! Мне посчастливилось побывать на Семинаре в Москве, где 
Елену Александровну я увидела впервые, и кстати, там же я поняла, что 
ничегошеньки ещё не знаю и очень захотела познать. Благодарю, Елена 
Александровна за помощь! Мне помогают в познании также статьи Владислава 
Журавлёва, очень всегда  интересно и   познавательно   читать 
http://rnto.info/biblioteka/zhuravljov-vladislav.html,   Благодарю Владислав, за 
Труды, посвящённые «СветЛ-Флоре», за Вашу помощь! Благодарю Александра 
Каленюка, мы познакомились на встрече 26 марта 2013 года, на которой был и 
брат Николая Викторовича. Благодарю Александр за теплоту Вашей Души, 
участие и помощь, за внимание и отзывчивость, за Ваши Труды! Благодарю 
Александра Атакина за его фильмы, которые пробуждают, которые очень 
понятны и очень прекрасно и талантливо созданы! Фильмы студии Атакин 
https://www.youtube.com/channel/UCG_a69B6luDWe_YsOnBYafA/videos, 
https://www.youtube.com/user/Alllexxx1968/videos.   Благодарю,  Александр,  за 
Ваши Труды и помощь! Благодарю Аллу Яргункину - за отзывчивость Вашу и 
теплоту, за Вашу помощь! Благодарю Николая Антошина – замечательного 
Командора и Человека, за понимание и помощь! Благодарю Александра Яковлева, 
Юлию Конькову, Елену Симонову, Елену Слимэн, Ольгу Шоу, Татьяну Андреевну, 
Артура Оселедца, Андрея Вихрова и многим соратникам - Благодарю! Мне с вами 
посчастливилось встретиться, чуть-чуть соприкоснуться, я просто РАДА, что я 
знаю теперь, что вы есть, настоящие Человеки! БлагоДарю ВАМ! 

Теперь предоставлю, как отчёт - взаимодействие со «СветЛ-Флорой». 

Но, перед тем как начать рассказывать о том, что происходит в нашем саду, 
хотелось бы рассказать о том, что прошлой зимой я думала, что не буду, пожалуй, 
в этом сезоне садить некоторые овощи. «Зачем, - думала я, - они недорого 



продаются у фермеров, которые находятся совсем рядом от нас». И вот, после 
этого, я встретила одну знакомую (дети у нас учатся в одном классе). 
Разговорились о предстоящих посадках, о рассаде, и она рассказала, что её брат, 
работая в тихорецком фермерстве, рассказывал о том, как там выращивают, к 
примеру, огурцы. Так вот, выращивают их фермеры так, садят их в мин. вату и 
поливают только химикатами, даже водой не поливают. Вот это да! И как же они 
так могут, спрашивала я, наживаясь на здоровье людей? Главное, ответила моя 
знакомая, чтобы карманы свои набить, и было что оставить детям. Вот такой вот 
«расклад». Что они оставят детям с таким отношением к другим людям, к земле 
нашей, к природе? Вот реалии сегодняшнего потребительского отношения 
обывателей ко всему. Это непосредственно касается сказанного ранее о 
разрушительной информации, вменённой в сознание людям. И это опять же не 
единственный и не исключительный пример такого отношения фермеров, 
которые, казалось бы, должны были бы изучить природу и действовать по другим 
правилам, чтобы не навредить, и т.д.... 

Таким образом, ограниченное понимание природы действительно грозит 
уничтожению самого человека, и со всех сторон, куда не взглянешь, и это уровень 
понимания людей, и понимание нынешней «науки»! Почему никто не 
задумывается над этим, не кричит в новостях, СМИ, не вешают плакаты вместо 
рекламных вывесок? Это ведь элементарно. Да чему тут удивляться, ведь после 
таких вот «огурчиков» собираются очереди в поликлинику, аптеку, и это опять же 
выгодно фарминдустрии: «травитесь и дальше, а мы откапаем, полечим и т.д.» 
Это лишь капля того, что представляет собой вульгарный материализм, и это 
лишь частичка его проявления, которая соединяясь с другими «каплями» ведёт 
человечество к гибели. Неужели это не видно? Не удержалась, не могла не 
рассказать и об этом случае. 

Начну с того, что существует группа в ВК, называется «СветЛ-Флора», где 
имеется Дневник наблюдений, который ведётся мною с 2015 года. Пользуясь 
случаем, скажу, что ранее я опубликовала про виноград, немного ошиблась, я его 
посадила до того, как у нас на участке появилась «СветЛ-Флора», т.е. в ноябре 
получается 2014 года, а в марте, соответственно была активирована Флора, так что 
винограду получается не один год, а больше на четыре месяца, извиняюсь за такое 
упущение, буду впредь внимательнее. Страница в ВК https://vk.com/club91639771 
"СветЛ Флора" г. Краснодар. 

 

 
ПУТЬ ВОССТАНОВЛЕНИЯ ПРИРОДНОГО ЕСТЕСТВА. 

Ситуация, которая сложилась на нашей с вами планете, на нашей с вами 
земле, просто требует нашего с вами вмешательства, ведь всё едино, и, 
восстанавливая утерянное природное естество, можно увеличивать потенциал 
сущностям растений. Ведь растения – это «лёгкие» планеты, а сколько их 
вырубают, а сколько пожарищ забирает лесов, и это тоже нарушает баланс 
природы.  И  вот  ГЕНИЙ  Николай  Викторович  Левашов,  и  никак  иначе, 



предусмотрел и это, как же ОН любил всё ЖИВОЕ вокруг! Благодарю, Николая 
Викторовича за такой ДАР всем нам! 

С помощью Флоры начинают работать программы, которые она получает в 
виде мыслеобразов от пользователя технологий «СветЛ»: очищение воды 
происходит, всё преобразовывается, в плодах только полезное содержится, с 
каждым годом почва улучшается. Я заметила, что червей земляных в этом сезоне 
было уже больше, чем в прошлом, и это говорит как раз о том, что улучшение 
почвы происходит. Заметила также, что саженцы очень подросли, что можно 
заметить по фотографиям, весенние снимки сравнив с фотографиями августа. 

Что интересно, так это то, что с технологиями может разобраться любой 
любознательный человек, не обязательно даже профессиональный садовод. У 
меня это первый приусадебный участок, да, у родителей моих была дача в 4 сотки, 
но другое дело, когда у тебя… 

Ещё, хочется добавить, что я волновалась, а что вдруг у меня не получится, 
но зря волновалась, всё возможно! И стать созидателем и улучшателем - это 
здорово! У меня слово «улучшатель» ассоциируется со словом «излучатель», 
почему-то… И да, бывает нелегко, так как я всегда была городским жителем, но я 
держусь, справляюсь. Не просто так мы совершили переезд, это как, громко 
сказать – миссия, … но что-то вроде того. Уверена, и тут нет сомнений, с такой 
задачей, взаимодействуя со «СветЛ-Флорой», справимся. 

Что ещё хотелось бы отметить, что в прошлом году очень много было 
кротов, вернее самих кротов я не видела, но холмиков, которые они делают, было 
множество по всему саду, а в этом году этих холмов практически не было, и вот 
только где-то в середине августа заметила возле баклажан три таких вот, 
характерных для кротов бугорка. Просто скорректирую программу, будем 
наблюдать далее. 

Опишу некоторые моменты: молодая поросль малины в августе 
плодоносила, листья на инжире, шелковице и винограде поразили меня своими 
размерами и красотой в этом сезоне, на шелковице были ягоды, только вот не 
успевала сфотографировать зрелые, съедались дочкой, плодоносила клубника, 
посаженная в конце ноября 2015 года отличными, большими и вкусными 
ягодами, ежевика порадовала и большим обилием, и ягодами раза в два крупнее, 
чем в прошедшем сезоне. Две карликовые вишни плодоносили - очень вкусные и 
крупные ягоды! Две маленькие яблоньки плодоносили, и какие вкусные были 
яблочки! Сразу, как только с деревца упадёт, и собираем. В прошлом году цвела 
айва, но сильный ветер сорвал все бутоны к сожалению. Теперь в этом году тоже 
были сильные ветра и как раз тогда, когда цвела айва, но теперь цветы 
удержались, и сейчас зреют, и это тоже успех, на мой взгляд! Маленький совсем 
крыжовник в прошлом году, скошенный вместе с травой, так как очень он 
маленький и незаметный оказался, плодоносил. Роза «чайная» цвела в этом году 
2 раза, в прошлом такого я не наблюдала за ней. Листочки жимолости достигли в 
этом году 8 сантиметров! А тыква какая выросла! Деревце сливы зацвело одним 
из первых, хотя кору внизу ствола погрыз сбежавший из своей клетки кролик, он 



«грызанул» почти все деревца, но сливу (чернослив) он поел основательно, очень 
она для него вкусна оказалась, наверное. Но шутки шутками, а мне признаюсь 
было не до смеха. Так вот деревце не только выжило, кора практически 
затянулась, хотя ещё видна сама рана, а ещё и зацвело всё, полностью было в 
цвету, и достаточно много слив мы собрали. 

Амарант, лук, эстрагон, крапива, петрушка были просто гигантскими, на 
мой взгляд, опять же, по сравнению с прошлым годом. Горох, посаженный 
семенами с прошлого сезона и посажен спустя две недели был крепче того гороха, 
который был посажен ранее семенами из магазина, и созрел раньше, вкус не 
сравнила, вот это моё упущение. Можжевельник по сравнению с прошлым 
сезоном подрос, и это очевидно. Большой вырос щавель, огурцы в этом году 
достигали 20-23 сантиметра, рассаду помидор в этом году сама выращивала 
первый раз в своей жизни, садила в грунт позже, чем в прошлом году, но они уже 
зреют, розовые… Сорт маленьких, вытянутых помидорок садила, несколько 
штучек были немного треснуты, и ещё посадила сразу в грунт семенами другие 
помидоры, из Сибири, и вот только недавно рассадила их и они уже цветут. Да, 
ещё садила на рассаду помидорки «черри», но они у меня даже не взошли. Скажу 
про абрикос, тоже скошенный, как и крыжовник, но раньше на год, так он 
(абрикос) так уже разросся, около двух метров! Вот такие вот «чудеса» у нас в саду 
происходят, и хочу заметить, всё без каких-либо удобрений и химикатов, 
усилителей роста и всякой подобной гадости. 

А теперь о климате: когда мы переехали, а в этом году с июля «пошёл» 
третий год, конец лета был жаркий и душный. Осень здесь начинается позже, чем 
в Москве, откуда мы и переехали, прожив там более 10 лет. Зима первая 2014- 
2015, нами пережитая, была малоснежная, и температура самая низкая была 
зимой -20С, но эта температура переносилась моим организмом как «суровая», 
хотя я родилась на Алтае, в Сибири, а там морозы и до 40 доходили, и даже ниже, 
так вот здешние морозы не меньше «продирают». Прошлая зима 2015-2016 тоже 
была малоснежной, температура доходила до -25С. В прошлом году было 
побольше дождей и летом, а в этом году дожди были как «из ведра» - в мае и 
самом начале июня, а в начале августа просто покапало, чуть-чуть смочив землю, 
которая высохла в течении 2-х минут. Сейчас вот вокруг гром гремит, а дождика 
нет. Засушливое это лето выдалось, и приходилось пару раз ближе к вечеру 
включать орошение сверху капельками воды, но не везде, а местами, точнее, где 
огурцы и инжир растёт. Ещё отмечу, что в самом городе намного теплее, из-за 
нагревающегося асфальта там бывает просто жарко очень, как в бане, поэтому в 
городе примерно на неделю-две раньше всё начинает расцветать. Такая красота 
здесь, когда весна и всё цветёт! Вот такие наблюдения. 

 

 
Начну я с деревьев в нашем саду, как они перезимовали, как росли, цвели и 

не все пока, но давали плоды. 



Шелковица, у нас их 2 саженца. Удивили в этом году листья шелковицы 
своими размерами, достигнув длины до 22 см., а в ширине – 18 см., крепкие, 
здоровьем «пышущие», загляденье, одним словом. 

 



 
 



 
 



Деревце грецкого ореха 
 



Инжир, фотография прошлого 2015 года(сентябрь) и этого 2016(август) 
 



 

 
 
 

Клубника, посажена
плодоносила 

посажена в прошлом году, в конце ноября,

 

ноября, в этом году уже 



 
 

 



 
 

 
А эта клубника была мною сфотографирована в другом дворе 

 



Вишня в этом году плодоносила первый раз, очень вкусные ягоды 
 



 



 

 
Плодоносил шиповник, скошенный в прошлом году 

 



 

Сейчас он подрос 
 
 
 

 
Эксперимент ««СветЛ-Флора»» ПРОДОЛЖАЕТСЯ! 

Всем желаю Здравия и Успехов! 

 
С уважением, Татьяна Лапина 

23 августа 2016 

https://vk.com/topic-91639771_31662625  - сезон 2015 

https://vk.com/topic-91639771_33485014 - сезон 2016 


